

PlantaDoce.

Empresa

Moderna suministra 70 millones de dosis adicionales de su vacuna anti Covid-19 a Japón

Para este año, el Gobierno japonés tiene contratadas 93 millones de dosis de la vacuna de Moderna, según asegura la compañía estadounidense en un comunicado. La cantidad se elevaría a 163 millones de dosis.

PlantaDoce
17 mar 2022 - 11:15



Moderna apunta al país del sol naciente. La biotecnológica estadounidense especializada en terapias y vacunas de ARN mensajero (ARNm) ha anunciado un acuerdo con el Ministerio de Salud, Trabajo y Bienestar de Japón para suministrar al país setenta millones de dosis adicionales de la vacuna de refuerzo contra el Covid-19.

Este acuerdo está sujeto a que el Ministerio de Salud nipón asegure un presupuesto para el suministro adicional. Para este año, el Gobierno japonés tiene contratadas **93 millones de dosis** de la vacuna de Moderna, según asegura la compañía estadounidense en un comunicado.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/moderna-suministra-70-millones-de-dosis-adicionales-de-su-vacuna-anti-covid-19-a-japon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En **diez años desde su creación**, Moderna se ha transformado de una empresa en etapa de investigación científica que promueve programas en el campo del ARNm a una empresa con una cartera diversa de vacunas y terapias en siete modalidades, una amplia cartera de propiedad intelectual en áreas que incluyen ARNm y formulación de nanopartículas de lípidos, y una planta de fabricación integrada que permite una rápida producción clínica y comercial a escala.

Moderna superaría, con este acuerdo, el reparto de más de cien millones de dosis

Moderna mantiene alianzas con una amplia gama de colaboradores gubernamentales y comerciales nacionales y extranjeros, lo que ha permitido la búsqueda de ciencia innovadora y una rápida ampliación de la fabricación.

La plataforma de ARNm de Moderna se basa en los avances continuos en la ciencia básica y aplicada del ARNm, la tecnología de entrega y la fabricación y ha permitido el desarrollo de terapias y vacunas para enfermedades infecciosas, inmunooncología, enfermedades raras, cardiovasculares y autoinmunes.

La compañía cerró 2021 con un beneficio de 12.200 millones de dólares en comparación con las **pérdidas de 747 millones de dólares registradas en 2020**, según los últimos resultados disponibles publicados por la compañía.

Los ingresos totales de Moderna en 2021 fueron de 18.471 millones de dólares en comparación con los 803 millones de dólares de 2020. Los ingresos aumentaron principalmente por las ventas de la vacuna contra el Covid-19. De esta cantidad total, las ventas de productos fueron de 17.675 millones de dólares, frente a los 200 millones de dólares de 2020.

En España, Moderna ha fichado recientemente en Merck Sharp&Dohme (MSD) a su nueva directora de acceso al mercado para España y Portugal, Marisol Gimeno. La directiva procede de MSD, donde ha trabajado durante cinco años y ocupados puestos de responsabilidad de acceso al mercado en el área de vacunas en Madrid.